

## Weihnachtsbasar der Staatlichen Realschule Neustadt

Mit ihrem Weihnachtsbasar, der am 29. November nunmehr zum einundzwanzigsten Mal stattfand, führte die Realschule in Neustadt eine bewährte Tradition fort. Die Großveranstaltung nimmt aufgrund ihrer großen Attraktivität bei vielen ehemaligen Schülerinnen und Schülern der Realschule wie auch bei Eltern und diversen Unternehmen einen festen Platz im Kalender ein. Er bietet einerseits eine ausgezeichnete Gelegenheit sich in der vorweihnachtlichen Zeit bei Punsch und Plätzchen gemütlich zusammzusetzen und auszutauschen und andererseits schätzen viele den Weihnachtsbasar, weil hier kleine und große Geschenke sowie allerlei Accessoires für das bevorstehende Fest besorgt werden können. Der Erlös aus dem Verkauf kommt wohltätigen bzw. gemeinnützigen Einrichtungen zu gute.

Realschuldirektorin Sabine Hoffrichter bedankte sich im Rahmen der Begrüßung bei den vielen Unternehmen und Eltern für die großzügigen Spenden für die Tombola sowie bei den Schülern und Lehrkräften für das große Engagement an diesem Abend.

Alle Schülerinnen und Schüler der 5. bis 8. Jahrgangsstufen und alle Lehrkräfte beteiligten sich mit vielfältigen Beiträgen. So wurden z. B. Kinderpunsch, Weihnachtsbilder, -plätzchen und -sterne verkauft. Die Gäste konnten selbst gefertigte Weihnachtskerzen, -lichter, -anhänger und von Kolleginnen gebastelte Weihnachtskränze erwerben ebenso wie von Schülern im Unterricht hergestellte Werk- und Kunstarbeiten bewundern und auch kaufen. Auch das leibliche Wohl kam dabei nicht zu kurz.

Ein weiterer Höhepunkt war die Ausgabe der attraktiven Preise der Tombola und die Versteigerung eines bereits festlich dekorierten Christbaumes.

Die Besucher sahen sich in der Schule um und genossen die Einstimmung auf die Vorweihnachtszeit. Sie bewunderten das Engagement der Jugendlichen und erhielten einen Einblick in die Leistungsbereitschaft der Schulfamilie der Realschule Neustadt.

Anja-Kristin Pfeuffer

